
Saldi di fine Lago , sull’Eridio  

E’ corsa agli acquisti ?  

 

 

Clima pesante sull’Eridio , e non per la cappa di umidità .  

Parlando e ascoltando gli abitanti rivieraschi , come del resto dovrebbe fare ogni buon 

amministratore , si ha la netta sensazione che sia in corso la piu’ incredibile liquidazione a memoria  

d’uomo , da parte dei comuni , sia del Lago che dei relativi abitanti .  

Restano esclusi , i soliti noti .  

Il segretissimo accordo di programma che si sta in queste ore via via definendo , promosso non 

dalla reg . lombardia , non dagli utilizzatori a valle , ma udite udite dai comuni rivieraschi del Lago 

d’Idro , sta mobilitando la popolazione , allarmata dalle scarne notizie apprese in un recente 

consiglio comunale a Idro . 

In verità poca cosa , perché la Sindaca , nell’occasione non ha detto molto ( come usa fare ). 

Quanto basta pero’ , ad orecchie attente e sempre operative , per capire al volo che tira aria di 

fregatura .  

Sarebbe , e probabilmente sarà “ la madre di tutte le Beffe “ .  

Perché è presto detto : con una firma , semplicemente con una firma , per quanto elegante e leggera  

ci si augura ben leggibile , ma pesante , pesantissima proprio come la paleofrana , si manderà al 

macero , o meglio nella spazzatura ( che nemmeno a Napoli ) la storia di una popolazione e del 

proprio Lago .  

Oltre , naturalmente ai quintali di documenti amministrativi , relativi al Lago d’Idro e tutti 

indirizzati alla salvaguardia e tutela dello stesso , che con l’avvenuta firma diverranno 

inevitabilmente carta straccia .  

Pesanti , pesantissimi fardelli , che i firmatari vorranno certamente togliersi dalle spalle .  

Ma non dalla coscienza , questo MAI .  

Insieme alle parole dette , ormai vacue e prive di ogni significato , senza alcun peso specifico , 

comprese le magnifiche oratorie ascoltate in questi anni .  

Lunedi’ pv. Presso il Polivalente di Idro , nella conferenza di presentazione organizzata dai Sindaci  

interessati ( peraltro anche questa malamente pubblicizzata ) potremo assistere all’ennesima 

dimostrazione di quanto appena asserito .  

Certo è che il pubblico presente , si spera numerosissimo , senza alcun dubbio e gratuitamente , 

potrà ascoltare quella che , Vox Populi  ,viene già definita ( repetita iuvant ) “ la madre di tutte le 

oratorie “ 

A tenerla sarà il Leader e vero promotore dell’accordo di programma .  

Il vero ed autentico “ squalo dell’ Eridio “ .  

Braveheart !  

Tutti , indistintamente , si augurano che sia l’ultima ( per lui ) cosi’ che anche il pargolo possa 

crescere felice e sereno .  

Purtroppo per tutti loro , ma fortunatamente per noi , sarà presente l’Avv. Mellaia .  

I bambini , eventualmente presenti , saluteranno con gioia lo spettacolo pirotecnico  garantito .  

Sarà per tutti una “ notte di fiaba “  

Tornando all’Accordo , è notizia di questi giorni , fresca e divertente  , che nella fretta e 

concitazione del momento storico , prevedibilmente prossimi al culmine di un orgasmo cerebrale , i 

Ns. bravi amministratori , locali e non , in questo supportati da valentissimi tecnici e funzionari , 

ma tu guarda ! si sono “ dimenticati “ di Lavenone .  

dimenticandosi , non certo per imperizia , che una Galleria , qualunque galleria , per essere tale 

deve necessariamente avere DUE BUCHI !!!!! altrimenti è tale e quale al buco del ………. 

Chiedere ai bambini dell’ asilo per avere conferma .  

Il tutto per la messa in “ sicurezza “.  

Ma di chi ? , non già di che cosa .  



Il popolo bue , perché pare sia questa la considerazione nei riguardi dei rivieraschi , è a queste 

persone che ha affidato la propria tutela e sicurezza , e la difesa dei propri ed INVIOLABILI diritti. 

Povero e carissimo Lago d’ Idro !  

C’è da aver paura .  

 

 

 


